

Le travail de plus de 300 médecins cubains en Calabre reconnu en Italie



Rome, 9 déc (RHC) L'Association nationale d'amitié Italie-Cuba (Anaic) a remis aujourd'hui une plaque de reconnaissance à la Brigade médicale de l'île en service dans la région méridionale de Calabre, deux ans après le début de cette mission sanitaire couronnée de succès.

« Nous avons décidé de les honorer avec cette plaque, pour leur exprimer notre plus sincère gratitude pour ce qu'ils ont fait, ce qu'ils font et ce qu'ils feront, non seulement pour notre pays, mais aussi pour l'humanité », a déclaré Marco Papacci, président de l'Anaic, en remettant la plaque au Dr Luis Enrique Pérez, chef de la brigade médicale cubaine.

La cérémonie, qui s'est déroulée lundi midi dans les locaux de Terrazzo Pellegrini, dans la ville calabraise de Cosenza, a été présidée par l'ambassadrice de Cuba en Italie, Mirta Granda, qui a remercié le noble geste de cette association d'honorer le travail réalisé par les spécialistes de la santé de la nation antillaise.

« Avec cette belle plaque de l'Anaic, ce n'est pas seulement la brigade médicale qui est reconnue, mais aussi le peuple cubain », a déclaré la diplomate.

Elle a affirmé que, lors de ses visites en Calabre, elle reçoit toujours des avis positifs de la population sur les services fournis par les médecins de son pays, qui sont « nos meilleurs ambassadeurs, du cœur et de l'humanisme ».

Le travail des spécialistes cubains, dont beaucoup étaient présents à l'événement, « contribue à améliorer de manière significative les indicateurs de santé, au bénéfice du peuple italien », a souligné l'ambassadrice.

Lors de l'événement, coordonné par Pino Scarpelli, membre du secrétariat national de l'Anaic, Lorenzo Caputi, directeur des relations internationales de l'université de Calabre, a également pris la parole, soulignant la précieuse contribution de la solidarité du peuple cubain à l'amélioration des soins de santé dans la région.

Luis Enrique Pérez a déclaré à Prensa Latina que la plaque remise par l'Anaic est un encouragement au travail des 333 membres de la Brigade médicale cubaine, répartis dans 27 hôpitaux de cinq provinces calabraises, qui fournissent des services dans 23 spécialités, principalement dans les endroits les plus difficiles d'accès.

Dans son discours, le président de l'Anaic a rappelé que l'accord de collaboration entre le ministère cubain de la Santé et le gouvernement calabrais a été signé en août 2022, et que les 51 premiers médecins sont arrivés en décembre de la même année, tandis que le deuxième groupe est arrivé en août 2023, et le troisième en janvier 2024.

Il y a un peu plus de deux mois, en septembre de cette année, 66 médecins sont arrivés en Calabre, complétant les 333 médecins cubains qui fournissent une assistance dans cinq provinces de Calabre, dont 117 à Cosenza, 55 à Catanzaro, 41 à Crotona, 77 à Reggio Calabria et 43 à Vivo Valentia, a-t-il déclaré.

En remettant la carte, M. Papacci a souligné « le talent, le dévouement et la sensibilité » des membres de la Brigade médicale de l'île qui apporte une aide solidaire en Calabre et qui fonde son travail sur les principes de la Révolution cubaine, démontrant ainsi « son engagement dans la défense de la vie ».
(Source:PL)



Radio Habana Cuba